

Das Badehaus verlegt den Haupteingang

Aufgrund der Sanierung der Außenfassade wird der Haupteingang vom Badehaus ab dem 17. Januar geschlossen sein. Der Ein- und Auslass in und aus dem Badehaus erfolgt dann über den Seiteneingang zur Terrasse vom Cafe Extrablatt.

Birgit Kröger koordiniert die Betriebsabläufe im Badehaus und geht davon aus, dass der Haupteingang über gut drei Wochen für die Sanierung nicht zugänglich sein wird und der Seiteneingang bis in den Februar zu nutzen sein wird. „Wir bitten unsere Gäste um Verständnis und freuen uns, dass die Sanierung der Außenfassade auch bei den aktuellen Minustemperaturen so gut voran schreitet“, so Kröger.